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【閉会挨拶】幹事 横田昌則会員 
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               第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー細井保雄ガバナー細井保雄ガバナー細井保雄         

テーマテーマテーマ『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』 

   国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐   

               『ロータリー：変化をもたらす』『ロータリー：変化をもたらす』『ロータリー：変化をもたらす』 

 皆さま今日は、今回久しぶりに

2週つずけての例会になりました

お天気も本日はまずまずの天気

になりました。昨日もお天気に

めぐられまして久しぶりのクラ

ブ内コンペがございました。 

 また新入会員歓迎を兼ねたゴル

フでした。やはり本当に仲間同士のゴルフでした

ので和気あいあいでこれからも是非続けて行きた

いと思います。夜は表彰式を兼ねた、新入会員の

歓迎会になりまして多くの会員様が出席して頂き

ました、有難うございました。表彰式では萩原会

員が優勝ということでおめでとうございます。ス

コアーは貼ってありますので見て頂きたいと思い

ます。さて、先般、表敬訪問してきました、南砺

クラブより、友好同意書案が来ましたのでご見聞

をお願いいたします。内容につては臨時理事会で

決定いたしますのでよろしくお願いいたします。 

 あすは諏訪の森の清掃活動ですが雨が心配です

が朝降ってなければ実施したいと思います。8時

に振っていたら中止したいと思いますので宜しく

お願いいたします。 

 本日は地区役員のポリオプラス委員会委員長 

中川正明様 卓話宜しくお願い致します 

また 2018－19年度 派遣グローバル捕助金奨学

候補生 三戸 拓実様、宜しくお願い致します。 

来週は24日は大応寺にての夜間移動例会座禅会を

予定しております。其のあと懇親会も予定してお

ります。是非参加お願いいたします。 

 星野信吾会員に米山記

念奨学委員会より米山功

労者として感謝状とピン

バッチが贈られました。  

 有難うございました。 

 

【贈呈】会長 羽石 隆会員 

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     

【幹事報告】幹事 横田昌則会員     第第第206206206６回例会６回例会６回例会   平成２９年１１月１７日（金）平成２９年１１月１７日（金）平成２９年１１月１７日（金）   

【【【RRR財団月間：卓話財団月間：卓話財団月間：卓話   三戸拓実様】三戸拓実様】三戸拓実様】   

【会 長】羽石 隆  【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則  【ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】地区役員：ポリオプラス委員会委員長  

          中川正明様（東松山ＲＣ） 

      候補生：三戸拓実様 

       （2018～19年度派遣グローバル 

             補助金奨学候補生）   

1)例会変更の件 

 １．当クラブ 

    11月24日(金)⇒同日  

      夜間例会 

       座禅会17時30分  

     例会点鐘18時 大応寺 

  12月 1日(金)⇒ 

         移動例会にて休会 

  12月 2日(土)⇒うた声フェスタ 

       集合 12時30分 場所メインホール前 

       終了後、｢イルハム君｣の歓迎会 

       16時30分～彩の国レストラン 

  12月22日(金)⇒定款による例会取止め 

  12月29日(金)⇒定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します 

1．ハイライトよねやまVol.212  

2．南砺RC/富士見RC打ち合わせ会議録とお礼状 

3．東入間防犯・暴力排除年末 

   街頭キャンペーンの実施（依頼） 

    日時 12月14日(木) 

              午後6時から午後7時まで 

       集合時間 午後5時45分 

       集合場所 みずほ台駅、鶴瀬駅 

                 ふじみ野駅、上福岡駅 

 

3)ガバナー月信、腎・アイバンク、理事会報告は 

  全員配布 

4)本日、臨時理事会を開催 

【委員長報告】 

○環境委員会→委員長 江沢康夫会員 

 明日、11月18日(土）

午前9時より、すわの森

の修復工事がありま

す。雨天の時は8時まで

にご連絡をを致します.       

 又、作業しやすい服装

と長靴。軽食、お茶は用意致します。どうぞ

宜しくお願い致します。 



【ニコニコＢＯＸ】斉藤 茂会員     

【出席報告】斉藤 茂会員     

 

 

 

 

 

 

 

 

三戸拓実様 

 （2018～19年度度 

      グローバル派遣補助金奨学候補生） 

希望大学院：ユニヴァーシティ・カレッジ・オ 

       ブ・ロンドン（イギリス） 

 専攻分野：開発教育政策 

 ロータリー財団重点分野：基本的教育と識字率 

             の向上 

 サマリー： 

1.自己紹介 

卓話の機会をいただけたことにとても感謝いたし

ます。よろしくお願いいたします。私は埼玉県本

庄市で生まれました。現在は東京都の国際開発コ

ンサルタントで働いています。 

 

2.教育開発に貢献しようと考えたきっかけ 

大学生の時にフィリピンへ旅行に行き、裸で道端

で生活をしているストリートチルドレンを見まし

た。それまでは、日本で先生になろうと考えてい

ましたが、これをきっかけに途上国の、小学校教

育さえ受けられず、自分の歩みたい人生を歩めな

い子ども達へ教育という名の人権を届けることに

貢献したいと考えるようになりました。 

 

3.青年海外協力隊(ルワンダ・小学校教育)での2

年間 

ルワンダでは農村部の小学校に配属されました。

ここでは、校長先生、先生方、村の教育行政官や

保護者の方々と一緒に、この小学校の教育力を高

めるためにはなにをしたらいいかを考え、一緒に

実行していきました。 

 

4.国際開発コンサルタントでの現在 

海外の開発プロジェクト調査等を行っています。

日本とは違う状況や習慣の中、トラブルも多いで

すがなんとか業務を行っています。これらの経験

を将来の役に立たせる事ができると考えています 

11月17日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  11名    

出席数  20名   7名  65.9％ 

地区ポリオプラス委員長 

  中川正明様（東松山ＲＣ） 

 本日は財団のキャンペーンで、   

 お世話になります 

萩原喜八郎会員 

 昨日11／16日のクラブ内ゴルフ 

 コンペで初めての優勝をさせて 

 頂きました。浅見親睦委員長、斉藤 茂、西崎担 

 当幹事お疲れさまでした 

斉藤 茂会員 

 昨日、歓迎会開催有難うございました。 

江沢康夫会員 

 明日の諏訪の森の環境整備ですが天気予報では  

 午前6時より正午迄、降水量70%との事で現場の  

 足元が悪い中、当日、電動工具等を使用する為   

 雨天の場合は延期させて頂きます。 

隈川貴久男、斉藤重治、江沢康夫、坂本元彦会員

島田敏郎、下山定夫、長根章浩、羽石 隆会員 

山城 盛、横田昌則会員 

 地区ポリオプラス委員長 中川様、ようこそ、   

 お越し頂きました。 

竹内英明、羽石 隆、横田昌則会員 

 昨日のゴルフコンペお疲れさまでした。 

             本日の合計￥19000 

○青少年奉仕委員会→ 

    委員長 桑原福治会員 

 12月2日(土)インドネシアから

の青少年交換留学生、イルハム

君の歓迎会を開催致します。 

 時間は午後4時半～場所は彩の

国レストランです。多勢の会員

の出席をお願いたします。 

○会計報告・楠 邦治会員 

次年度の繰越金の会計を認めます 

○監査報告・阿部晋一郎会員    
以上が会員の皆様への会

計監査報告です。会計の

承認を受ける事の規定は

有りませんのでご報告の

みとさせて頂きます。こ

の会計報告をもちまして

柳田・斉藤(正)年度は全

て終了です。 

【卓      話】 5.これからの展望 

UNICEFやUNESCOなどの教育分野に大きく貢献して

いる国際機関へ行き、特にアフリカにいるおよそ

3000万人の小学校教育を受けられない子どもに教

育を提供することに貢献したいと考えております 

 

お忙しい中ご清聴いただき、ありがとうございま

す。これからも、少しでも途上国の教育へ貢献で

きるよう、精進し、人生を賭して貢献していく決

意であります。 

 

地区ポリオプラス委員会委員長 中川正明様 

ＰＯＬＩＯ：歴史を作るカウントダウン「私たち 

      は99％、ポリオ撲滅に本当に近づい 

      ています。完遂することは大きな仕 

      事ですが努力を惜しまなければ実現 

      可能です。－ビル・ゲイツ 

 インパクトを３倍に 

   ゲイツ財団は今後3年間 

  ロータリーがポリオ撲滅の 

  為に集める資金に対し2倍 

  以上の上乗せを行ないます 

  （年間5000ドル迄） 

 皆様からのご寄付25＄＋ビル

＆メリンダ・ゲイツ財団50＄＝

ポリオ撲滅に充てられる寄付総

額75＄ 

 購入できるもの：75個ワクチ 

         ンを選ぶためのクーラーボッ 

         クス 

   支援の方法：学ぶ、シェアする、寄付する 

ポリオ撲滅の実現には資金が必要です 

 ポリオの発症数は過去最低となっていますが発 

 症が「ゼロ」となるまで私達は活動を続けます 

 ポリオの無い世界迄「あと少し」皆様からの御 

 支援が必要とされています。 

 予防接種：毎年、4億人の子どもたちに実施 

   改善：新しい症例を見つけ、野生ポリオウ 

      イルスを検知するためのサ―ベイラ 

      ンスとモニタリングの質 

   雇用：全ての子どもたちにワクチンを届け 

      るために15万人以上の保護従事者 

撲滅しなければ：何千人もの子どもたちが身体ま 

        ひに苦しみ世界的な医療費が大 

        幅に膨らみ多くの子どもの生活 

        の質が大きく悪化します。 

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

ポリオを撲滅する5つの理由 

1.人々の生活を改善:撲滅活動のお蔭で1600万人 

の人々が身体まひにかかることなく自分の足で歩

いています 

 

2.未来への投資：ポリオが撲滅されなければ今後

10年間で毎年200万人の子どもが身体まひになる

可能性があります。ポリオ撲滅を実現する事は世

界中の子どもにより安全な世界を贈る事なのです 

 

3.こどもの件子ルを改善：ポリオ撲滅のサ―ベイ

ランスや予防接種活動ではビタミン欠乏やはしか

といった他の保険問題の件さも行われる為、早め

に対処する事が出来ます。 

 

 4.資金の節約：ポリオの無い世界を実現するこ

とで今後20年間で400～500億＄の資金が節約でき

世界経済にも良い影響をもたらします。 

 

5.歴史を作る：ポリオが世界から撲滅されれば天

然痘に続いて2番目に撲滅された疾病となり公共

保険の歴史上、最も偉大な功績の一つとなります 

 【お礼】会長 羽石 隆会員 

 

 貴重な卓話を有難

うございました。 

 これからも頑張っ

て下さい。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  


